

SPORC.ID

POLDA JABAR GELAR APEL KONSOLIDASI OPERASI MANTAP BRATA LODAYA 2023- 2024

Ciamis - CIAMIS.SPORC.ID

Oct 30, 2024 - 09:40



**POLDA JABAR GELAR APEL KONSOLIDASI OPERASI MANTAP BRATA
LODAYA 2023-2024**

Polda Jawa Barat melaksanakan Apel Konsolidasi Operasi Mantap Brata Lodaya

2023-2024 di lapangan apel Polda Jabar. Kegiatan ini dipimpin oleh Wakil Kepala Kepolisian Daerah Jawa Barat (Wakapolda Jabar) Brigjen Pol Wibowo, S.I.K., M.Hum, Selasa (29/10/2024)

Apel Konsolidasi Ops Mantap Brata Lodaya 2023-2024 ini digelar sebagai penutup dari rangkaian operasi pengamanan Pemilu 2024 yang telah berlangsung selama hampir satu tahun, dimulai pada 19 Oktober 2023 hingga 21 Oktober 2024.

Dalam amanat Kapolda Jabar yang dibacakan oleh Wakapolda Jabar menyampaikan rasa syukur atas kelancaran Operasi Mantap Brata Lodaya, yang telah terlaksana dengan aman dan kondusif. Operasi ini melibatkan berbagai elemen, seperti TNI, pemerintah daerah, dan instansi terkait, untuk mengawal pelaksanaan Pemilu 2024, termasuk pemilihan Presiden dan Wakil Presiden, anggota DPR, DPD, serta DPRD di tingkat provinsi dan kabupaten/kota.

Brigjen Pol Wibowo menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota dan Kasatgas yang telah bekerja keras dalam operasi ini. "Secara keseluruhan, pelaksanaan operasi berlangsung dengan tertib, aman, dan lancar. Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Polda Jabar yang telah menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif selama proses pemilu," ujar Wakapolda Jabar.

Meskipun demikian, Wakapolda Jabar juga menegaskan perlunya kewaspadaan dalam menghadapi Pilkada Jawa Barat yang akan datang. Tahapan Pilkada saat ini sedang berlangsung, dan kemungkinan akan muncul potensi konflik sosial akibat ketatnya persaingan antar pasangan calon.

Oleh karena itu, Wakapolda Jabar menekankan pentingnya kesiapsiagaan dan netralitas seluruh anggota Polri dalam mengamankan proses demokrasi ini.

Wakapolda Jabar juga menyampaikan pesan agar seluruh personel Polda Jabar terus menjaga netralitas dalam setiap tahap Pilkada dan bersikap profesional. Selain itu, sinergi dengan TNI dan instansi terkait harus diperkuat untuk memastikan Pilkada 2024 berlangsung aman, damai, dan lancar.

Apel konsolidasi ini menjadi momentum penting bagi Polda Jawa Barat dalam mengevaluasi seluruh tahapan operasi serta memastikan kesiapan personel dalam menghadapi tantangan pengamanan demokrasi mendatang. Dengan komitmen dan dedikasi yang tinggi, diharapkan pelaksanaan Pilkada Jabar 2024 dapat berjalan dengan lancar dan damai.